

Bezirksklasse

FC Bad Säckingen : TTC Schopfheim/Fahrnau II
Freitag, 03.03.2023, 19:30 Uhr

TTC Schopfheim/Fahrnau II spielt unentschieden beim FC Bad Säckingen in einer packenden Partie

Nach rund 4 Stunden intensiver Auseinandersetzung in der Bezirksklasse entführten die Gäste des TTC Schopfheim/Fahrnau II in ihrem 13. Saisonspiel beim 8:8 einen Punkt aus dem Mannschaftskampf beim FC Bad Säckingen. Wie knapp es im umdisponierten Punktspiel am Freitag wirklich zuging, verdeutlicht auch das Satzverhältnis von 33:35. Das letzte Match des Mannschaftskampfes gewann das Schlussdoppel Hesse / Apel. Nach dieser auch trotz Ersatzstellung erzielten Punkteteilung haben die Spieler vom FC Bad Säckingen um die Nummer 1 Carmon Hesse nun 12 Pluspunkte in der Tabelle.

Zunächst standen die Doppel auf dem Programm. Nach eher keinem so guten Beginn und Verlust des ersten Satzes gewannen Hesse / Apel die folgenden drei Sätze und somit die gesamte Partie noch in vier Sätzen. Somit konnte ein Punkt auf der Habenseite der Heimmannschaft verbucht werden. Unglücklich waren Bächle / Friedlmeier danach in der Partie gegen Pommerening / Ruf, die der Gast letztlich im Entscheidungssatz gewann und somit einen Punkt auf der Habenseite verbuchte. Auch der Ausgang des finalen Satzes mit nur zwei Bällen Differenz zeigt, wie knapp das Doppel insgesamt war. Im folgenden Match gingen die Sätze zwei bis vier an die Gäste, so dass Hellwig / Hellwig über die 1:3-Niederlage gegen Nowak / Fischer hinweggetröstet werden mussten. Die Anzeigetafel zeigte also ein 1:2. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Bis in den letzten Durchgang ging das Einzel zwischen Carmon Hesse und Nils Ruf, das Carmon Hesse letztendlich für sich auf der Habenseite entscheiden konnte. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Unterschied endete. Im folgenden Match gingen die Sätze zwei bis vier an die Gäste, so dass Alain Bächle über die 1:3-Niederlage gegen Uwe Pommerening hinweggetröstet werden musste. Anschließend war dann das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 2:3 an der Reihe. Zwischenzeitlich musste Thorsten Hellwig zwar einen Satz weggeben, fuhr am Nachbartisch sein Spiel gegen Bronislaw Nowak aber trotzdem sicher in vier Sätzen ein. Nicht ganz mithalten konnte Kai Apel, beim 1:3 gegen Michael Preissner, obwohl er nicht komplett chancenlos war. Im Anschluss stand sich das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 3:4 gegenüber und kreuzte die Schläger. Bis in den Fünften ging die Partie zwischen Uli Friedlmeier und Stefan Osterod, die Uli Friedlmeier letztendlich mit 3:2 für sich entscheiden konnte. Hierbei überließ Friedlmeier seinem Gegner im zweiten Satz nicht mal einen Punktgewinn. Einen Zähler für das Team verpasste Ingrid Hellwig bei der umkämpften Niederlage im fünften Satz gegen Volker Fischer. Das war eine ganz schön enge Kiste! Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Bällen Unterschied. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des FC Bad Säckingen und des TTC Schopfheim/Fahrnau II. Keinen positiven Verlauf schien die Begegnung für Carmon Hesse gegen Uwe Pommerening nach Verlust der ersten beiden Sätze zunächst zu nehmen. Doch nach dem Sieg im Entscheidungssatz konnte Carmon Hesse letztendlich dann doch noch die Gratulation des Gegenübers entgegennehmen. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Vorsprung endete. Zwei Sätze lang fand wenig später Alain Bächle gegen Nils Ruf das richtige Mittel, bevor sein Kontrahent sich umstellte und das Spiel doch noch mit 7:11, 8:11, 12:10, 11:3, 11:9 gewann. Beachtenswert war das Ergebnis des fünften Satzes, den Ruf mit dem kleinstmöglichen Vorsprung von lediglich zwei Punkten ins Ziel brachte. Nicht ausreichend spielerische Mittel hatte Thorsten Hellwig letztlich parat, um Michael Preissner final zu gefährden, somit stand es am Ende der Partie 6:11, 7:11, 7:11. Das Resultat vor

dem Match der beiden Vierer zeigte ein 5:7. Trotz verlorenem ersten Satz drehte Kai Apel das Spiel gegen Bronislaw Nowak und gewann in vier Sätzen. Mit dem Erfolg in diesem Spiel steht Nowak nun bei 9 Siegen und 9 Niederlagen seit Beginn der Spielzeit. Nicht ausreichend spielerische Mittel hatte dagegen dann Uli Friedlmeier letztlich parat, um Volker Fischer final zu gefährden, somit stand es am Ende der im Vorfeld als eher offen einzuschätzenden Partie 0:3. Da war final wirklich nichts zu holen. Nach diesem Einzel steht Friedlmeier somit bei 7 Siegen und 9 Niederlagen seit Beginn der Serie, während die Bilanz von Fischer ein 8:5 ausweist. Mit 11:9, 12:10, 5:11, 11:9 siegte Ingrid Hellwig gegen Stefan Osterod und gab dabei nur einen Satz her. Durch den Ausgang dieses Einzels hat Osterod nun 6 Siege und 7 Niederlagen in seiner Bilanz für die aktuelle Saison stehen. Bevor die beiden Doppel final gegenübertraten, stand es 7:8 für die Gäste. Beide Doppel holten nun am Ende eines langen Mannschaftskampfes im entscheidenden Schlussspiel noch einmal alles aus sich heraus. Beim Erfolg von Hesse / Apel gegen Pommerening / Ruf konnte nur der erste Satz nicht gewonnen werden. Dabei blieb es aber auch, so dass der Punkt final an die Heimmannschaft ging. Somit trennte man sich unentschieden.

Nach diesem Ergebnis weist der FC Bad Säckingen nun ein Punktekonto von 12:8 Punkten auf, während der TTC Schopfheim/Fahrnau II vor dem nächsten Spiel, das am 11.03.2023 gegen den SV BW Murg ansteht, 20:6 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des FC Bad Säckingen bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 04.03.2023 gegen den SV BW Murg.

Statistik:

FC Bad Säckingen

Doppel: Hesse / Apel 2:0, Bächle / Friedlmeier 0:1, Hellwig / Hellwig 0:1

Einzel: C. Hesse 2:0, A. Bächle 0:2, T. Hellwig 1:1, K. Apel 1:1, U. Friedlmeier 1:1, I. Hellwig 1:1

TTC Schopfheim/Fahrnau II

Doppel: Pommerening / Ruf 1:1, Preissner / Osterod 0:1, Nowak / Fischer 1:0

Einzel: U. Pommerening 1:1, N. Ruf 1:1, M. Preissner 2:0, B. Nowak 0:2, V. Fischer 2:0, S. Osterod 0:2